

contestado

3.10.

Sr. Don Carlos Faust

B l a n e s

Mi querido amigo: Le devuelvo la carta oferta de la Librería Francesa. No tengo necesidad de ir, porque conozco la obra. Es una obra de vulgarización, que no necesita Vd. adquirir. Y menos en estas circunstancias, en que es preciso mirar muy bien cómo se gasta el dinero. La de Fiori y Paoletti ya es otra cosa; es del tipo de la flora de Francia, de Coste. Yo creí que la tenía Vd. en Blanes. En Barcelona hay las dos ediciones, la última (si no ha salido otra) de 1923-29.

Veo que es Vd. muy amable al decirme que soy el único de espíritu equilibrado y reposado de entre todos nosotros. Si Vd. supiera cómo anda mi ánimo seguramente opinaria totalmente lo contrario. Mire Vd. si está el horno para bollos que si tuviera ocasión de irme a vivir al campo, cerca de Barcelona, me haría granjero. Tengo tres o cuatro sueldos acumulados, trabajo muy a gusto porque todo lo que hago cae dentro de mi especialidad. Pero es muy triste que a mi edad, después de trabajar toda la vida, se me vaya entero todo cuanto gano en los viles menesteres estomacales. Porque esa partida de fascinerosos que lleva España a la ruina tienen tan pocos alcances que permiten el lucro de cuanto de vil y miserable da el país a costa del ~~hambre~~ hambre de todos cuantos hemos de vivir del trabajo. Ya sé que el problema no es de fácil arreglo. Nuestros labradores han conocido una vida mejor, y será imposible que vuelvan a las andadas. Y se ve que nuestro país no da para tanto. Creo que es una locura estudiar, cuando con un par de hectáreas de terreno y aun quizá con la mitad viviríamos espléndidamente. Me causa pena ver estudiar a mis hijos, que nunca podrán ser nada en este país. -Vea mi estado de ánimo.... Con un abrazo de su afmo.

Barcelona 1 de octubre de 1948

Fust